

LES SOUS-OFFICIERS DE RÉSERVE DE WATTRELOS ONT CÉLÉBRÉ DIMANCHE LEUR FÊTE ANNUELLE ET L'INSCRIPTION DE LEUR QUATRE CENTIÈME MEMBRE



La manifestation au monument aux morts. Au premier plan, au centre, le général Harduin de Grosville.

Les sous-officiers de réserve de Wattrelos ont célébré hier, dimanche, leur fête annuelle sous la présidence de M. le général Harduin de Grosville, commandant le G.S. et le S.P. de l'Escadron. Ils ont été par la même occasion, l'inscription de leur quatre centième membre.

L'assemblée générale de la Fédération familiale du Nord de la France s'est tenue dimanche à Lille

« La vraie politique d'unanimité possible est la politique de la famille », a déclaré M. PERNOT, sénateur, ancien ministre, président général de la Fédération des familles nombreuses de France.

L'assemblée générale de la Fédération familiale du Nord de la France, l'une des plus actives et des plus nombreuses de France, s'est tenue dimanche matin, salle Industrielle, à Lille, sous la présidence de M. Alfred Thiriez-Delsalle, et en présence de nombreux présidents, secrétaires et délégués d'unions départementales et locales.

M. Georges Pernot, président général de la Fédération, a ouvert la séance par un rapport moral de M. G. Tournoux, secrétaire général, de novembre, énumérant les vœux urgents, dont voici les têtes de chapitre et sur lesquels l'assemblée se prononcera par acclamation.

Une importante réunion des anciens prisonniers civils de guerre, à Lille

L'assemblée générale semestrielle de l'U.N.P.C.G. dont le siège est à Lille, 46, rue Léonard-Daniel, à la Maison des Mutilés, a eu lieu dimanche, à 15 h., salle des fêtes de l'Elysée, à Lille, en présence d'une affluente considérable et des 28 présidents de sections venus de différents départements du Nord, du Pas-de-Calais, de la Somme, de l'Aisne et du groupe de Paris, qui, la veille, avaient assisté à une réunion du Conseil d'administration de l'Union.

M. Philippe Kah, rappela l'abnégation, les souffrances des prisonniers civils et victimes civiles, et rendit hommage à l'inlassable dévouement et à l'activité dévouée pendant de nombreuses années par M. Georges Delsalle, président de la Commission nationale des victimes civiles de la guerre.

Deux détenus s'évadent de la prison de la Santé

Paris, 30 avril. — Les nomades Biard, Boulanger, condamnés à deux ans de réclusion par voie de jugement, ont réussi à s'évader de la prison de la Santé, par le même motif, incarcérés à la Santé, viennent de s'évader. Ils ont franchi le mur d'enceinte du côté de la rue Jean-Dolent, à l'aide d'une échelle qui avait été dérobée dans les sous-sols.

On ne peut pas se passer de transports!

L'indissoluble amitié franco-belge s'affirme dans une émouvante cérémonie à Tourcoing

LA REMISE DU DRAPEAU A L'AMICALE DES ANCIENS MILITAIRES BELGES



M. THAUNE, consul de Belgique, remet le drapeau à M. CLAEYS, président de l'Amicale des anciens militaires belges de Tourcoing

La remise officielle de son nouveau drapeau à l'Amicale des anciens militaires belges a eu lieu dimanche, en présence de nombreuses personnalités et au milieu d'une grande affluence. Elle a été l'occasion d'une véritable démonstration de l'amitié et de l'affection qui unissent les Belges et les Français.

A BOUSBECQUE La fête chrétienne du travail est marquée par la bénédiction du nouveau drapeau des syndicats libres

Après la cérémonie officielle, la même musique donna un concert sur la Grand-Place où la foule se pressait malgré le mauvais temps.



LE NOUVEAU DRAPEAU DES SYNDICATS LIBRES

Les organisations sociales chrétiennes de Bousbecque ont célébré la fête du travail hier dimanche. Par la même occasion a eu lieu la bénédiction solennelle du nouveau drapeau des syndicats libres.

Aujourd'hui, lundi 1^{er} mai: Aujourd'hui, saints Jacques et Philippe; demain saint Athanasie. Soleil: Lever à 4 h. 32; coucher, 20 h. 05. Lune: pleine le 2 mai.

Pharmaciens de garde, du samedi soir 29 avril au dimanche matin 1^{er} mai: M. Biat, Grande-Rue, 137 ter; et Vandenberg, rue Jules-Guesde, 65.

Pharmaciens de service de nuit, à ne dérangier qu'en cas d'absence du pharmacien habituel: M. Vandenberg, 65, rue Jules-Guesde.

On sait que nos nombreuses sociétés de secours mutuels étaient jadis groupées en trois organismes bien distincts, qui s'appelaient: l'Union des Sociétés de Secours Mutuels de Roubaix, l'Union Mutualiste des cantons de Roubaix et l'Union des Sociétés de Secours Mutuels du canton de Lannoy.

Ces trois organismes étaient pourtant reliés entre eux par une Fédération qui groupait sous son égide les sociétés de prévoyance adhérentes aux trois associations citées plus haut.

Or, l'an dernier, ces trois associations fusionnèrent en une seule. La Fédération, devenue inutile, fut supprimée, et les délégués des sociétés de prévoyance, réunis au Foyer du Mutilé, sous la présidence de M. Degand, président honoraire du nouveau groupement, décidèrent la dissolution de cette Fédération.

M. Gervais Deschamps a été nommé liquidateur, et le produit de cette liquidation sera versé au groupement unique qui, désormais, réunit sous un même titre toutes nos sociétés de secours mutuels, c'est-à-dire l'Union des S. S. M. de Roubaix-Lannoy et de leur canton.

Feu après, dans la même salle, eut lieu la réunion générale des délégués des sociétés adhérentes à la Caisse primaire d'assurances sociales N° 32, rue des Fabricants.

M. Degand présenta le bilan de la caisse arreté à M. Gibon et Pottier, vice-présidents; Hélynek, directeur; Descloux, trésorier; Deschamps, secrétaire.

M. Hélynek présenta le bilan de la caisse arreté à M. Gibon et Pottier, vice-présidents; Hélynek, directeur; Descloux, trésorier; Deschamps, secrétaire.

On procéda ensuite à des nominations au Comité d'administration. Furent élus: MM. E. Deschamps, E. Degand, G. Deschamps, G. Descloux, A. Descloux, L. Deschamps, R. Duquesnoy, A. Dubus, M. Gibon, V. Gourdin, A. Gillet, M. Kélels, E. Marlin, G. Mouton, L. Pottier, E. Pottier, J. Willin, G. Watine.

Après la cérémonie officielle, la même musique donna un concert sur la Grand-Place où la foule se pressait malgré le mauvais temps.

M. Degand, étant démissionnaire de la présidence, il a été procédé à l'élection d'un nouveau bureau. Furent nommés: président, M. G. Descloux; vice-présidents, MM. Maurice Gibon et Louis Pottier; trésorier, M. Ch. Kélels; secrétaire, M. Gervais Deschamps; représentant légal, M. Constant Hélynek.

Cette année verra se célébrer cette fête magnifique le 14 mai. Honorer un père est un devoir. Honorer sa mère est un devoir. Honorer la patrie est un devoir. L'affection la plus tendre, c'est celle que nous devons tous. C'est à l'inspiration de ces sentiments que s'est créée en ce jour notre fête chrétienne. Exaltons nos mérites en lui témoignant notre immense affection et notre inaltérable reconnaissance.

On a quêté, hier, en ville, au profit de la Croix-Rouge. C'était hier la journée nationale de la Croix-Rouge française. On travailla aux frais de ses trois mille œuvres, dont 900 hôpitaux, la Croix-Rouge a besoin de la collaboration de tous; et c'est à tous les Français qu'elle a fait appel hier, dimanche.

Le mercredi 26 avril, à l'archevêché de Paris, en présence de M. le cardinal Verdier et des évêques de la province parisienne, S. E. le cardinal Tappouni, patriarche des Syriens, a remis à Mgr Louis cardinal de l'œuvre d'Orient, une médaille d'or de 1^{re} classe au Mérite libanais, c'est-à-dire la plus haute décoration que puisse conférer l'Etat du Grand Liban.

Le mercredi 26 avril, à l'archevêché de Paris, en présence de M. le cardinal Verdier et des évêques de la province parisienne, S. E. le cardinal Tappouni, patriarche des Syriens, a remis à Mgr Louis cardinal de l'œuvre d'Orient, une médaille d'or de 1^{re} classe au Mérite libanais, c'est-à-dire la plus haute décoration que puisse conférer l'Etat du Grand Liban.

Le mercredi 26 avril, à l'archevêché de Paris, en présence de M. le cardinal Verdier et des évêques de la province parisienne, S. E. le cardinal Tappouni, patriarche des Syriens, a remis à Mgr Louis cardinal de l'œuvre d'Orient, une médaille d'or de 1^{re} classe au Mérite libanais, c'est-à-dire la plus haute décoration que puisse conférer l'Etat du Grand Liban.

Le mercredi 26 avril, à l'archevêché de Paris, en présence de M. le cardinal Verdier et des évêques de la province parisienne, S. E. le cardinal Tappouni, patriarche des Syriens, a remis à Mgr Louis cardinal de l'œuvre d'Orient, une médaille d'or de 1^{re} classe au Mérite libanais, c'est-à-dire la plus haute décoration que puisse conférer l'Etat du Grand Liban.

Le mercredi 26 avril, à l'archevêché de Paris, en présence de M. le cardinal Verdier et des évêques de la province parisienne, S. E. le cardinal Tappouni, patriarche des Syriens, a remis à Mgr Louis cardinal de l'œuvre d'Orient, une médaille d'or de 1^{re} classe au Mérite libanais, c'est-à-dire la plus haute décoration que puisse conférer l'Etat du Grand Liban.

Le mercredi 26 avril, à l'archevêché de Paris, en présence de M. le cardinal Verdier et des évêques de la province parisienne, S. E. le cardinal Tappouni, patriarche des Syriens, a remis à Mgr Louis cardinal de l'œuvre d'Orient, une médaille d'or de 1^{re} classe au Mérite libanais, c'est-à-dire la plus haute décoration que puisse conférer l'Etat du Grand Liban.

Le mercredi 26 avril, à l'archevêché de Paris, en présence de M. le cardinal Verdier et des évêques de la province parisienne, S. E. le cardinal Tappouni, patriarche des Syriens, a remis à Mgr Louis cardinal de l'œuvre d'Orient, une médaille d'or de 1^{re} classe au Mérite libanais, c'est-à-dire la plus haute décoration que puisse conférer l'Etat du Grand Liban.